

PERS

Anggota Polsek Karangampel Melaksanakan PAM Pawai Ta'aruf Dalam Rangka Peringatan 1 Muharram di Masjid Nurul Huda

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 21, 2023 - 18:52



Indramayu,- Anggota Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar aktif berpartisipasi dalam pengamanan (PAM) Pawai Ta'aruf dalam rangka peringatan 1 Muharram di Masjid Nurul Huda, Desa Mundu, Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu. Jumat (21/07/2023).

Kegiatan Pawai Ta'aruf tersebut diselenggarakan dalam rangka menyambut tahun baru Hijriyah.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk peringatan yang penting bagi umat Islam sebagai momen awal tahun baru dalam kalender Hijriyah. Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan acara tersebut, anggota Polsek Karangampel berjaga di sekitar lokasi, memberikan pengawalan, serta mengatur lalu lintas agar acara berlangsung dengan tertib dan aman.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menyampaikan pentingnya peran anggota Polsek dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama perayaan Pawai Ta'aruf.

"Kami hadir untuk memberikan pelayanan dan pengamanan kepada masyarakat dalam setiap acara penting, termasuk perayaan 1 Muharram. Semoga kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan aman bagi semua peserta," ujar AKP Suprpto.

Dalam suasana penuh semangat dan kegembiraan, peserta Pawai Ta'aruf mengikuti prosesi dengan tertib dan khidmat. Para peserta yang terdiri dari berbagai kalangan umat Islam di Desa Mundu merasa senang dengan adanya pengamanan dari anggota Polsek Karangampel.

"Kami merasa lebih tenang dan nyaman dengan adanya pengamanan dari pihak kepolisian. Terima kasih atas pengawalan yang telah dilakukan," kata Andi salah seorang peserta.

Dengan adanya kehadiran anggota Polsek Karangampel dalam kegiatan Pawai Ta'aruf, diharapkan acara ini berjalan dengan sukses dan memberikan makna mendalam bagi seluruh umat Islam yang merayakan tahun baru Hijriyah.

Polsek Karangampel tetap berkomitmen untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, memberikan pelayanan dan pengamanan yang profesional demi menciptakan keamanan dan ketertiban wilayah Kabupaten Indramayu.